

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

CBH Compagnie Bancaire Helvétique nomme un nouveau CEO

Genève, le 22 octobre 2024 – Le Conseil d'administration de la banque CBH annonce la nomination de Simon Benhamou au poste de Chief Executive Officer. Cette nomination fait suite au départ à la retraite de son prédécesseur Philippe Cordonier. Le Conseil annonce également la nomination d'Alfonso Liparulo en tant que nouveau responsable de la gestion privée. Ce dernier intègre par ailleurs le Comité exécutif.

Monsieur Benhamou a rejoint le groupe bancaire familial en 2009 en tant que gestionnaire, puis responsable de la zone d'activité EMEA. En 2014, il intègre le Comité exécutif de la Banque, puis en 2018 prend la tête de la Gestion privée. Également en charge du développement stratégique, il a conduit avec succès la transformation digitale du Groupe depuis 2019. Il sera secondé dans ses nouvelles fonctions par deux Deputy CEO, Julien Faure-Geors et Amos Poncini.

Avant de rejoindre le Groupe CBH, Monsieur Liparulo a occupé pendant une dizaine d'années diverses fonctions de management chez Pictet & Cie. En 2015, il a été nommé Head of Digital, en charge de la stratégie commerciale et de la mise en œuvre d'un nouveau modèle d'organisation. En 2019, il rejoint le Groupe Mirabaud où il a d'abord occupé la fonction de Chief of Staff de la gestion privée, avant de prendre la responsabilité commerciale de la région MENA, UK, Asie & Afrique.

Sylvain Matthey, Président du Conseil, déclare : « Nous félicitons chaleureusement Simon pour sa nomination. Fort de son expérience et de sa connaissance du Groupe, Simon saura accompagner celui-ci dans les défis et développements importants qui attendent le Groupe ces prochaines années. Sous sa direction, CBH renforcera encore son approche centrée sur le client. Nous sommes par ailleurs pleinement confiants en sa capacité à insuffler au Groupe son dynamisme et sa vision de la banque privée de demain. »

Simon Benhamou déclare : « J'ai le privilège de pouvoir continuer à contribuer à la croissance du Groupe CBH et je suis enthousiaste à l'idée d'en assumer la responsabilité. Les défis à relever sont nombreux, mais nous avons des atouts indéniables. Une offre d'investissements performante, des services aux entrepreneurs personnalisés et des solutions digitales de banque au quotidien qui nous permettent de nous positionner stratégiquement pour l'avenir. J'ai la chance de collaborer avec des équipes talentueuses et motivées, qui nous permettent d'offrir à nos clients des produits et services innovants et à forte valeur ajoutée. Je tiens à remercier sincèrement le Conseil pour cette nomination. »

Sylvain Matthey conclut : « Le Comité exécutif et le Conseil d'administration se joignent à moi pour remercier vivement Philippe qui a contribué sans relâche à assurer une croissance et une stabilité au Groupe au cours des dix dernières années, lui permettant ainsi d'afficher un ratio Tier-1 parmi les plus élevés de Suisse. La Banque peut ainsi compter sur des fondations solides pour l'avenir ».

À propos de CBH | Compagnie Bancaire Helvétique

CBH Compagnie Bancaire Helvétique est un groupe bancaire familial diversifié fondé en 1975. Avec son siège social à Genève, le Groupe emploie actuellement près de 309 professionnels répartis sur 10 sites dans le monde. Au 31 décembre 2023, les avoirs de la clientèle s'élevaient à CHF 14.3 milliards et le ratio Tier 1 à 43%, faisant de la Banque l'un des établissements bancaires les mieux capitalisés de Suisse par rapport à ses pairs.

Le Groupe CBH propose des services de gestion de fortune à des clients privés et institutionnels, ainsi que plusieurs secteurs d'activité complémentaires, notamment les solutions de Family Office, les services de structuration d'actifs, l'expertise exclusive Private Markets, ainsi que des solutions sur mesure de services bancaires quotidiens et de cartes.

Contactés médias:

Nathalie Bijlenga | +41 22 839 01 00 | communication@cbhbank.com

Citigate Dewe Rogerson | CBH@citigatedewerogerson.com